

TP-334 Camping Klapphocker

Artikel: 00109028

Vielen Dank, dass Sie sich für unseren Camping Klapphocker entschieden haben (ArtNr.: 00109028). Um sicherzustellen, dass Sie mit diesem Produkt voll und ganz zufrieden sind, lesen Sie sorgfältig und verstehen Sie diese Bedienungsanleitung, bevor Sie unser Produkt verwenden. Bewahren Sie diese Bedienungsanleitung an einem sicheren Ort auf. Die Bedienungsanleitung muss an alle nachfolgenden Anwender weitergegeben werden.



Bitte Sicherheitshinweise beachten!



WARNUNG

Mit dem Signalwort WARNUNG sind die Gefahren gekennzeichnet, die ohne Vorsichtsmaßnahmen zu schweren Verletzungen führen können.



HINWEIS

Alle personenbezogenen Formulierungen in dieser Bedienungsanleitung sind geschlechtsneutral zu betrachten.

Diese Bedienungsanleitung gilt für Personen, die von einer für ihre Sicherheit verantwortlichen Person beaufsichtigt oder in die Bedienung des Artikels eingewiesen wurden.

Alle Informationen in dieser Bedienungsanleitung wurden nach bestem Wissen und Gewissen kontrolliert. Weder Autor noch Herausgeber können jedoch für Schäden haftbar gemacht werden, die in Zusammenhang mit der Verwendung dieser Bedienungsanleitung stehen.

Sonstige, in diesem Dokument aufgeführte Produkt-, Marken- und Unternehmensbezeichnungen können die Warenzeichen ihrer jeweiligen Eigentümer sein. Die Einhaltung sämtlicher anwendbarer Urheberrechtsgesetze liegt in der Verantwortung des Anwenders dieses Dokuments.



WARNUNG

Detaillierte Sicherheitshinweise:

Bitte beachten Sie die folgenden Sicherheitshinweise um Fehlfunktionen, Schäden oder Verletzungen zu vermeiden:

- **Stabile Platzierung:** Stellen Sie den Hocker immer auf eine flache, stabile Oberfläche, um Kippen oder Rutschen zu verhindern. Vermeiden Sie die Benutzung auf weichem oder unebenem Boden.
- **Maximale Belastung:** Überschreiten Sie nicht die Gewichtsbeschränkung von 110 kg. Das Überschreiten dieser Grenze kann zu Bruch und Verletzungen führen.
- **Montage und Aufbau:** Stellen Sie sicher, dass der Hocker vollständig montiert und sicher verriegelt ist, bevor Sie ihn benutzen. Ein unsachgemäß aufgebauter Hocker kann zu Unfällen führen.
- **Richtige Verwendung:** Verwenden Sie den Hocker nur für den vorgesehenen Zweck (Sitzen). Stehen Sie nicht darauf und verwenden Sie ihn nicht als Leiter.
- **Lagerung und Transport:** Lagern Sie den Hocker an einem trockenen Ort, fern von extremen Temperaturen. Sichern Sie ihn beim Transport, um Beschädigungen zu vermeiden.
- **Reinigung und Wartung:** Überprüfen Sie den Hocker regelmäßig auf Anzeichen von Abnutzung oder Beschädigung. Reinigen Sie ihn gemäß den Anweisungen des Herstellers, um die Langlebigkeit zu gewährleisten.
- **Aufsicht:** Kinder sollten den Hocker nur unter Aufsicht von Erwachsenen verwenden, um Unfälle zu vermeiden.

Alle technischen Daten und Erscheinungsbilder können ohne vorherige Ankündigung geändert werden. Alle Angaben waren zum Zeitpunkt der Drucklegung korrekt. Die Musikhaus Kirstein GmbH übernimmt keine Gewähr für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der in diesem Handbuch enthaltenen Beschreibungen, Fotos oder Aussagen. Gedruckte Farben und Spezifikationen können geringfügig vom Produkt abweichen.

TP-334 camping folding stool

Item: 00109028

Thank you for choosing our camping folding stool (Item: 00109028). To ensure that you are fully satisfied with this product, please read carefully and understand these operating instructions before using our product. Keep these operating instructions in a safe place. The manual must be passed on to all subsequent users.



Please observe the safety instructions!



WARNING

The signal word WARNING indicates dangers which can lead to serious injury if no precautionary measures are taken.



NOTE

All personal formulations in these operating instructions are to be considered gender-neutral.

This instruction manual applies to persons who have been supervised or instructed in the operation of the article by a person responsible for their safety.

All information in this manual has been checked to the best of our knowledge and belief. However, neither the author nor the publisher can be held liable for any damages in connection with the use of this manual.

Other product, brand and company names mentioned in this document may be the trademarks of their respective owners. The user of this document is responsible for compliance with all applicable copyright laws.



WARNING

Detailed safety instructions:

Please observe the following safety instructions to avoid malfunctions, damage or injury:

- **Stable Placement:** Always place the stool on a flat, stable surface to prevent tipping or sliding. Avoid using it on soft or uneven ground.
- **Maximum Load:** Do not exceed the weight limit of 110 kg. Exceeding this limit can cause breakage and result in injuries.
- **Assembly and Setup:** Ensure that the stool is fully assembled and securely locked in place before use. An improperly set up stool can lead to accidents.
- **Proper Use:** Only use the stool for its intended purpose (sitting). Do not stand on it or use it as a ladder.
- **Storage and Transport:** Store the stool in a dry place away from extreme temperatures. When transporting, secure it to prevent damage.
- **Cleaning and Maintenance:** Regularly inspect the stool for signs of wear or damage. Clean it according to the manufacturer's instructions to ensure longevity.
- **Supervision:** Children should use the stool only under adult supervision to prevent accidents.

All technical data and appearances are subject to change without notice. All information was correct at the time of printing. Musikhaus Kirstein GmbH does not warrant the accuracy or completeness of the descriptions, photographs or statements contained in this manual. Printed colours and specifications may differ slightly from the product.